

# 教職員委員会 NEWS

## No.20

### ➤ 県短へようこそ！

4月から県短に赴任された教職員のみなさま、ようこそいらっしゃいました。心から歓迎させていただきます。県短生協教職員委員会は、教職員の立場から生協の活動を支援したり、生協に支援してもらって親睦を深めたりしています。「委員会」という名前は堅苦しいかもしれませんが、どなたでもお気軽に参加していただける会をめざしていますので、よろしくお願いします。

### ➤ 生協加入のお願い

生協は組合員のみなさまからの出資金によって運営されています。生協のご利用に先立って、組合員になっていただく必要があります。趣旨をご理解の上、ご加入の手続きをさせていただきますようお願いいたします。お預かりする出資金（二口 10,000 円）は、生協脱退時に返還されます。今年度から、生協店舗のご利用にあたっては、組合員証の提示をお願いすることになりました。お手数をおかけしますが、よろしくご協力のほどお願いいたします。

なお、これまで、出資金は振込していただくことになっており、ご不便をおかけしていましたが、店舗内で随時お申し込いただけるよう、窓口を設けることになりました。そういえば加入し忘れていた、という方も、この機会にぜひ手続きをお願いします。

### ➤ 新人歓迎！お花見会

教職員委員会恒例の（最大の？）行事となりました、新人歓迎！お花見会。例年、かがり火でライトアップされた「じゅんさい池公園」の枝垂桜を楽しんできましたが、今年は残念ながら日程が合わないため、場所を変えて、大江山の「すごぼり」で開催することになりました。

日時 4月12日（月） 17:30～19:00

場所 すご堀（新潟市大江山）：短大から車で約10分

会費 1,000円（新人の方は無料）

会場までは、短大から車に分乗して向かう予定です。短大出発は、17:15を予定しています。新任教職員のみなさまはご招待（参加費無料！）となりますので、ふるってご参加ください。ご家族の参加も歓迎です。「教職員委員会 NEWS」と一緒に、ご案内の紙をお入れいたしますので、詳細はそちらをご覧ください。

### ➤ 「どこでもドアのかぎ 8」を発行しました

「どこでもドアのかぎ8 飯田規和先生追悼号」を、無事に発行することができました。本の推薦をお寄せくださった先生方、追悼文を執筆してくださったみなさま、どうもありがとうございました。

大勢の先生方と生協職員の方々のご協力をいただき、3/8、3/10に印刷、3/11に製本作業を行って、1250部が完成しました。

卒業生と、新一年生・二年生に配布して、冊子の残部はほとんどなくなってしまったのですが、近日中に、生協ホームページにも掲載する予定です。

### ➤ 第八回通常総会

5月24日（月）16:30から、第八回通常総会の開催を予定しています。年に一度、生協の運営や経営状況、各種活動について確認していただく、大切な機会です。お誘い合わせの上ご参加ください。

当日ご都合が悪く、ご出席が難しい場合は、「書面議決書」によって、書面出席していただくこともできます。総会のご案内は、議案書などと一緒に、後日改めて出させていただきますので、よろしくお願いいたします。

### ➤ 「信州の旅」シリーズ その四

小谷先生の「信州の旅」シリーズ、ご好評にお応えして第四弾です。（その一～その三が気になる！という方は、生協ホームページに掲載されているバックナンバーをご覧ください。）

#### きき耳ずきんのコーナー

#### 信州の旅（その四） 福寿草の歌

小谷 一明

三月終わりの夕刻、松本へ向けて車を走らせていたが空腹には勝てず、長野市の手前で高速道路を下りた。『ガイドの虎 長野』を手にしてその日の宿泊先を考えていると、料理屋の店員が話しかけてくれた。「ご観光ですか」と、観光に「ご」まで付けてくれた店員さんは、私以外にお客がいないせいか暇そうである。話し出した店員さんは、長野市に隣接する牟礼（むれ）村の桃の花がきれいだと教えてくれた。桃の花は五月頃であろうかと思いつくしている時、ふとインスピレーションが走り、翌日は四賀村の福寿草を見に行こうと決めた。長野市から聖（ひじり）高原、麻績（おみ）村の雪山を通過して四賀村に着くと、丘一面に黄色い福寿草が咲きほこっていた。福寿草祭りは四賀村の一大イベントである。今年はアニメ映画『となりのトトロ』の主題歌が、村のスピーカーから流れていた。「トトロ、トット～ロ」の音楽によって福寿草の斜面を上り下りするのだが、どうもステップがあわない。福寿草に似合う歌はないのかと、地粉100%の手打ち蕎麦を食べながらも考え続けたが、進言できるような良いアイデアは浮かばなかった。歌の記憶の乏しさを痛感するとともに、「雪の降る町を～」ばかりをリフレインする脳細胞に唾然としてしまった。